



Les p'tits loups de la chorale...

publié le 15/05/2022

Jeudi 12 mai 32 choristes, " les p'tits loups " comme les appelle Pierre Perret, ont eu l'honneur d'accompagner l'ami Pierrot rencontré seulement le soir après avoir répété avec les musiciens Ô combien sympathiques et valorisants. Nos chanteurs ont interprété les trois dernières chansons, si peu connues comme l'a fait remarquer Pierre avec humour lors de ses présentations ; " Donnez-nous des jardins " , une chanson engagée pour l'écologie, " Vaisselle cassée " à chanter pleinement hors de la présence des parents (recommandé par l'artiste !) et " Les jolies colonies de vacances " qui avait été censurée pendant un temps à la demande de Madame Y. De Gaulle.

Nos artistes en herbe étaient très excités à l'idée de monter sur scène et ont pris beaucoup de plaisir à chanter avec Monsieur Perret maître dans l'écriture de chansons, certes coquines, usant à foison de la langue argot (qui ont d'ailleurs bien fait rire nos élèves !) mais Pierre Perret, c'est aussi un grand poète engagé dans le combat de la Liberté d'expression, Liberté des femmes dans le monde, contre le racisme. L'humour étant toutefois son arme la plus redoutable même si " Femmes battues ", " Femmes grillagées " Humour liberté " n'ont rien de drôle et tirent les larmes de yeux. C'est à espérer que nos petits choristes auront envie de découvrir plein de magnifiques chansons loin de réduire le répertoire du chanteur à de la légèreté !

Joie, amusement, bienveillance mais aussi surprise ont été de mise...Certains choristes se sont retrouvés avec le micro tendu par le chanteur et se sont glissés l'espace d'un instant dans un rôle de soliste eux aussi ! Ils ont pu découvrir Rebecca, sans le savoir, son épouse, assise en coulisses qui avec sourire et petite lumière dans les yeux a félicité plusieurs fois leur prestation et que je transmets par ces mots.

La chorale peut être fière de ce qu'elle a accomplie, d'autant que les retours du public, des musiciens, de Pierre Perret lui-même sur scène et au moment des dédicaces (disant que c'est un honneur pour lui de chanter avec les enfants), sont unanimes sur leur réussite. Un spectateur m'a même avoué qu'il avait versé sa petite larme ...le guitariste a proposé de renouveler l'expérience...jamais deux sans trois, 2015, 2022...que Pierre Perret avec ses " Adieux provisoires " , 87 ans, puisse revenir encore et encore partager un moment convivial comme celui-là !

Pour terminer, un double CD a été offert au collège et dédicacé. Il se trouve au CDI.

Félicitations à tous !